
福祉介護課だより福祉介護課だより福祉介護課だより
誰もが住み慣れた「家」「地域」で、暮らせるように私たちが応援します

ディサービスセンター　いなほの里

特定施設サ高住　白神憩の郷

地域のきずな地域のきずな ～女性部活動～

興味のある方はご遠慮なくお問い合わせください。
　ＪＡあきた白神　福祉介護課　金田　大輔　　ＴＥＬ：０１８５－８８－８１３６

特定施設入居者生活介護サービス付き高齢者向け住宅白神憩の郷特定施設入居者生活介護サービス付き高齢者向け住宅白神憩の郷
看護師・介護員・調理員　スタッフ募集中！！看護師・介護員・調理員　スタッフ募集中！！

『人の命を護る仕事です。』
もしも、あなたが、
　相手の話しを聴くことが好きだったら…
　相手に、ニッコリ微笑むことができる人だったら…
私たちと一緒に働きませんか？
きっと、あなたは充実した人生の応援団になります。

　女性部（佐々木博子部長）は、食を支える農業の大切
さを学んでもらうことを目的に、能代市立渟城西小学校
５年生児童４３人を対象に４月２１日に農業体験学習を開催
しました。
　営農部に隣接する圃場で、毎年、女性部員と能代市農
業技術センターの協力のもと年４回開催している児童ら
による農業体験学習。
　今年度１回目となったこの日は女性部員の手ほどきを
受けながら「ジャガイモ」の種イモを定植。大きく育つ
ように気持ちを込めて丁寧に一つ一つ植えました。
　「白神ねぎ」の定植作業では定植機「ひっぱり君」を使って挑戦。
　初めて定植作業に挑戦した渡辺夏凜さんは「定植機は思ったよりも重くてひっ
ぱるのが大変だったけど、ネギの苗が繋がって植えられていくところが面白くて
勉強になった。」
　小野隼那くんは「ジャガイモの収穫時に女性部の皆さんが塩煮をごちそうして
くれると聞いたので今から楽しみです。」と話してくれました。
　「ジャガイモ」は７月、「白神ねぎ」は１０月に収穫を予定しています。

　女性部（佐々木博子部長）通常総会が４月１２日に開催され、管内３支部の代議員が４０人参加しました。
　令和２年度の事業報告や収支決算、新年度の事業計画や役員改選などについて協議し、女性部長には
佐々木博子氏が再任されました。

　新体制となってもＪＡあきた白神女性部は、家
庭における健全な食生活の推進や、地域の食文化
の継承活動、地産地消運動の実践などを通し、農
業と地域が元気になる活動をこれからもパワフル
に展開していきます！
　部長を除く役員の方々は下記のとおりです。
　　副部長　越前谷　正　子
　　副部長　小　山　いく子
　　会　計　男　鹿　栄　子
　　監　事　簾　内　喜代子
　　監　事　石　田　久　子

　満開の桜並木の下、ドライブに出かけてきました。

利用者さん達は綺麗に咲き誇る桜を見てご満悦の様

子。恒例のお楽しみ会ではスタッフによるひょっと

こ踊りを堪能。いなほの里は利用者さんの笑顔と笑

い声が咲き乱れていました。

　白神憩の郷のお誕生日会では、日頃厨房でフラ
イパンを握る大高さんがこの日は、文化箏（ぶん
かごと）で「北国の春」を演奏してくれました。
見事な演奏に入居者さんたちは聞き入っていまし
た。また、花見ドライブにも出かけた入居者さん
たちは花見よりもアイスクリームに夢中。あっと
いう間に食べちゃいました。

住み良い地域社会づくりに貢献を住み良い地域社会づくりに貢献を～第22回通常総会～～第22回通常総会～
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先生も一緒に先生も一緒に
　初定植体験！　初定植体験！

佐々木部長佐々木部長 越前谷副部長越前谷副部長小山副部長小山副部長

北国の春を演奏する大高さんみんなで作ったシフォンケーキは最高
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笑顔いっぱいのお楽しみ会

綺麗な桜並木にご満悦

ひょっとこさんと２ショット

花より団子 ?花より団子 ?

笑顔満開笑顔満開
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